

Communiqué de presse

A Saint-Paul,

Le 27 mars 2024

CONCERT CARITATIF AU BENEFICE DU FONDS DE DOTATION LESPRILOKER, EN SOUTIEN AUX PROJETS DU CHOR ET DE L'EPSMR.

Ce dimanche 24 mars 2024, une ambiance incroyable était au RDV au Témat St-Gilles à l'occasion de la première action de collecte de fonds à destination du Fonds de dotation Lesprilokèr, en soutien aux projets du CHOR et de l'EPSMR.

Le concert « FANAL DANN KER » organisé par l'Amicale du CHOR, a attiré près de 700 personnes. Cet événement résulte du projet ZARTISTOCHOR, mené depuis 3 ans par l'Amicale du CHOR avec le soutien de l'Amicale de l'EPSMR.

ZARTISTOCHOR est le résultat d'un appel à manifestation de talents sous toutes ses formes auprès des professionnels de l'hôpital.

Il a permis de mettre en synergie les talents amateurs du monde musical pour aboutir à une compilation de 6 chansons et donc d'un album. C'est à l'occasion de la sortie de cet album que s'est tenu



Crédit photo Bastien ALMAR

l'incroyable concert, dont les recettes seront reversées au Fonds de dotation Lesprilokèr, et notamment pour soutenir le projet de la Maison des Femmes, de la Mère et de l'Enfant dans l'Ouest de l'île.

KOSA I LE « Le fonds de dotation Lesprilokèr » ?

Les objectifs du fonds de dotation sont simples : il s'agit d'offrir une structure indépendante dédiée à la réception, de la part des entreprises et des particuliers, de soutien financier, matériel et humain en appui aux projets des deux établissements de santé de l'Ouest, récemment distingués par la Haute Autorité de Santé avec la certification « Haute Qualité des Soins ».

Le Fonds de dotation a notamment pour objectifs : l'amélioration continue de la qualité de vie des patients et des résidents, le développement des projets d'offre de soins et de recherche, ainsi que l'amélioration de l'environnement hospitalier.

Nous remercions vivement nos mécènes qui se sont engagés dans cette aventure à nos côtés.

KOSA I LE « La Maison des Femmes, de la Mère et de l'Enfant » ?

Les recettes de la soirée seront reversées pour soutenir le projet de la Maison des Femmes, de la Mère et de l'Enfant dans l'Ouest de l'île.

Cette maison permet de regrouper en un même lieu, bien identifié pour les victimes, tous les professionnels, qui exercent en pluridisciplinarité pour coordonner leur parcours de prise en charge : médicale, psychologique, sociale, juridique, réinsertion socio-professionnelle, etc.

La création d'une Maison des Femmes, de la Mère et de l'Enfant (MDFME) permettra l'amélioration de la prise en charge médico-psycho-sociale de proximité des femmes et des enfants victimes de violences, en lien avec les professionnels de santé de premier recours.

GAYAR LANBIANSS : Nos professionnels ont du talent !

Les professionnels du CHOR et de l'EPSMR, les membres de la Gouvernance et de l'encadrement des établissements, le Directeur Général de l'ARS, les partenaires des établissements et le grand public ont pu soutenir le projet de la Maison des Femmes, de la Mère et de l'Enfant, tout en profitant d'un moment convivial et rythmé par les voix de la chorale éphémère, les groupes SABADINKA, LET'S PLAY, J.U.I.C.E, BAKARI, l'artiste KAFMARON, etc.

Dimansh nout toute la pran santyé lamour !

Granmersi lamikal lo CHOR pou zot langajemen, mersi toute bann bénévol.

Mersi lö ban zartist ek bann travayèr lopital pou lanbianss !

Té tro gayar war bann talan i sort dann fanal lopital si la sèn !

Un grand merci à toutes les personnes présentes pour votre soutien !



Crédit photo Bastien ALMAR

Vous aussi, particulier, entreprise, vous pouvez être mécène !

Pour + d'infos : mecenat@psa.re

Pour plus d'information / contact communication : mecenat@psa.re – 0692 38 02 26